



Te Ofrece La Cultura

El Ayuntamiento de Granada edita un libro sobre la historia de la Real Chancillería con motivo del V Centenario

GRANADA, 19 Oct. (EUROPA PRESS) -

El Ayuntamiento de Granada ha editado el libro 'La Real Chancillería de Granada (1505-1834)', elaborado por la catedrática de la Universidad de Granada, Inés Gómez González, con motivo de los actos del V Centenario, que recoge "anécdotas" con "una prosa muy cercana" de la historia de la Real Chancillería.

Además, el Ayuntamiento de Granada presentó hoy, junto al libro las medallas conmemorativas y una escultura de la fachada del edificio, realizadas por el escultor granadino Miguel Moreno.

La autora del libro explicó hoy que su intención ha sido reflejar la doble vertiente de la Real Chancillería como tribunal de justicia y órgano de gobierno, sobre todo en la época del Antiguo en la que los poderes no estaban separados.

Recalcó la etapa en la que los magistrados eran considerados "semidioses" por impartir justicia, al tiempo que recordó que también tenían que dedicarse a labores administrativas y a asuntos militares, lo que les restaba tiempo para dedicarse a su labor esencial, la resolución de procesos.

El presidente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA), Augusto Méndez de Lugo, agradeció la participación del Ayuntamiento en los actos del V Centenario y valoró el trabajo de la catedrática que puede hacer que los ciudadanos se acerquen a "una joya arquitectónica tan desconocida".



José Montilla
Ministro de Industria.
27/10/2005



Especiales



ESPECIAL FONDOS

Ofrecido por **BBVA**



Te ofrece
Energía y
Medio Ambiente



Te ofrece
Canal Salud

Espacios de Innovación
VALENCIA
GALICIA
ANDALUCÍA

Destacados



Sociedad de la información



Te Ofrece
Canal Energía

VIAJES

Te Ofrece
Canal Turismo



Te ofrece
Canal Deportes



Te ofrece
La Cultura